

AGROALIMENTAIRE : 9 millions d'euros d'investissements pour Le Petit Basque

Le groupe finistérien [SILL ENTREPRISES](#) / T : 02.98.40.90.30 (Plouvien, 29) a inauguré hier l'agrandissement de sa laiterie Le Petit Basque située à Saint-Médard-d'Eyrans en Gironde. 9 millions d'euros ont été engagés dans ce programme immobilier qui porte à 8 000 m² la taille des installations de ce spécialiste de la transformation du lait de brebis. Elle emploie 150 personnes et va encore créer une vingtaine de postes.